Sofocan incendio forestal en provincia del occidente cubano



La Habana, 9 mar (RHC) Francisco Díaz, director general de la empresa agroforestal Macurijes, en la occidental provincia cubana de Pinar del Río, informó este 9 de marzo, que ya fue extinguido el incendio de grandes proporciones que desde el pasado lunes asoló áreas del municipio de Guane.

Dijo que integrantes de los cuerpos de guardabosques y bomberos de Cuba junto a trabajadores forestales protagonizaron intensas jornadas frente a las llamas, hasta sofocarlas.

Según datos preliminares resultaron dañadas alrededor de 800 hectáreas de bosques.

Autoridades competentes investigan las causas del siniestro y alertan sobre el cumplimiento de las medidas para evitar los incendios ya que se transita por el llamado período crítico, extendido desde enero hasta finales de mayo próximo.

Pinar del Río figura como la segunda provincia más reforestada de Cuba. (Fuente: PL)



Radio Habana Cuba